

Detenidos por la PDI: utilizaron a menor para realizar millonario robo en domicilio de San Antonio

Detectives pertenecientes a la Brigada Investigadora de Robos San Antonio de la Policía de Investigaciones de Chile, detuvieron a una pareja compuesta por un hombre de 35 años de edad y una mujer de 29, por el delito de Receptación.

La detención se produjo luego que la PDI recibiera una denuncia que daba cuenta de un robo perpetrado al interior de un inmueble de la comuna, desde el que los antisociales, mediante el método de escalamiento, lograron ingresar al lugar, para sustraer especies avaluadas en más de 3 millones de pesos.

Anuncio Patrocinado

Según lo informado por la Biro de la policía civil, el trabajo de análisis criminal e inteligencia policial desplegado por los oficiales para dilucidar el actuar de la pareja, les permitió constatar que los imputados utilizaron para cometer el delito al hijo de la detenida, un menor de siete años de edad, a quien hicieron ingresar al inmueble para que éste posteriormente les abriera la puerta y así facilitar el accionar delictual.

Como parte del operativo, los detectives lograron recabar evidencias que dan cuenta que, al momento de la huida del recinto, el niño llevaba consigo una maleta y los aprehendidos, cargaban televisores en sus manos, por lo que además se configura la vulneración de derechos del menor.

Detenidos por la PDI: utilizaron a menor para realizar millonario robo en domicilio de San Antonio

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Las diligencias realizadas por la PDI permitieron recuperar especies joyas, calzados, maletas y vestuario, mientras que los detenidos quedaron a disposición de la justicia para ser formalizados, instancia en que conocerán las medidas cautelares que pesarán en su contra.

y tú, ¿qué opinas?